

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación:

RESUELVE

Su enérgico rechazo al intento de golpe de estado en curso contra el gobierno constitucional del Presidente boliviano Luis Arce, y su respaldo al pueblo boliviano. Estos sucesos representan una amenaza a la paz y la estabilidad en la región.

La República Argentina siempre estará del lado del respeto irrestricto de la democracia y de los derechos humanos. No toleraremos ningún quebrantamiento del orden constitucional legítimo del Estado Plurinacional de Bolivia. Estos hechos son incompatibles con los compromisos de Bolivia con el MERCOSUR, bajo los auspicios del Protocolo de Ushuaia.

Julio César Cleto Cobos

Fernando Carbajal

Jorge Rizzotti

Ana Carla Carrizo

Marcela Coli

Natalia Sarapura

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El miércoles 26 de junio, la república hermana del Estado Plurinacional de Bolivia transcurrió momentos de máxima tensión política tras el ingreso violento de un grupo de militares al Palacio Quemado, la sede del Gobierno en La Paz.

El presidente, Luis Arce, ha convocado a la población a *“que se movilice contra el golpe de Estado”*. *“No podemos permitir que retornen las intentonas golpistas”*, dijo desde la Casa Grande del Pueblo, un edificio lindante con el Palacio Quemado.

Juan José Zúñiga, ex Jefe del Ejército, es quien lidera las acciones antidemocráticas y declaró *“Una élite se ha hecho cargo del país, vándalos que han destruido al país”*. *“Las Fuerzas Armadas pretenden reestructurar la democracia que sea una verdadera democracia, no de unos dueños que ya está 30 y 40 años en el poder. Vamos a liberar a todos los presos políticos. Desde [la expresidenta Jeanine] Añez, los tenientes coroneles, los capitanes que están presos. A las Fuerzas Armadas no le faltan cojones para velar por el futuro de nuestros niños”*.

Diversos líderes internacionales se han manifestado en repudio de las acciones unilaterales de un sector del ejército boliviano y han coincidido en la importancia que tiene el respeto irrestricto del orden democrático y constitucional en la región.

Instamos al gobierno de nuestro país a un diálogo permanente con las autoridades legítimas de Bolivia y con los Gobiernos de otros países sudamericanos a fin de rechazar esta grave violación del orden constitucional en Bolivia y reafirmar su compromiso con la plena vigencia de la democracia en la región.

Es por estas razones que solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de resolución.

Julio César Cleto Cobos

Fernando Carbajal

Jorge Rizzotti

Ana Carla Carrizo

Marcela Coli

Natalia Sarapura